



THE COP'S est un groupe d'amis qui aime et s'amuse à reprendre des morceaux plus ou moins connus, plus ou moins récents, en les réarrangeant à sa sauce.

Quelques compos font partie d'un répertoire fait de plus de 40 morceaux, permettant d'assurer de longs concerts (+4h).

Style Pop-Rock | anglais et français

L'ambiance est semi-acoustique, avec :

Cédric au chant et à la guitare acoustique.

Charles, aux chœurs/chant et guitare acoustique.

Valentin sur un mix de batterie / percussions.

Yolaine à la basse, chœurs/chant.

Christophe à la guitare électrique.

THE COP'S est un groupe se produisant principalement dans le **Vaucluse et les Bouches-du-Rhône**, mais peut aussi se déplacer plus loin suivant les événements.

Même si nous aimons les belles scènes spacieuses, nous savons aussi nous adapter et nous contenter de quelques mètres carrés (3,5X4 mini).

Nous savons aussi jouer à des volumes très raisonnables du fait que nous jouons sans ampli, tous les instruments et micros étant branchés en direct sur la console.

THE COP'S se produit dans des salles de concert, des bars/restaurants musicaux, et aussi pour divers événements (associations, mairies, cocktail, vin d'honneur, inauguration, événements spéciaux, soirées privées ...).

- ❖ Morceaux en écoute
- ❖ Podcast radio
- ❖ Vidéos
- ❖ Diaporamas photos
- ❖ Liens Facebook / Instagram
- ❖ Lien Youtube
- ❖ Fiche technique



Retrouvez-nous sur notre site Internet pour toutes les informations : www.the-cops.com

Prestations facturées par notre association loi 1901



TECHNIQUE

Autonome en son et lumière pour les scènes petites à moyennes.

Besoins :

Une alimentation électrique standard (230V / 16A).

Un espace minimal de 3,5 X 4 mètres de large.

NOUS CONTACTER

Mail : contact@the-cops.com

Formulaire du site Internet : www.the-cops.com/contact

Téléphone :

Charles Adenor : 06.52.04.00.97

Christophe Ponté : 06.75.37.12.58



